

Mandy Pecher, LL.M.

German American Law Center PLC

2901 Ross Court , Midland, Michigan 48640, USA

Telefon: +1.989.687.5255 Telefax: +1.989.486.2053

E-Mail:

info@galawcenter.com

Webseite:

<http://www.galawcenter.com>

Schwerpunkte:

Korrespondenzsprachen:

- Erbrecht
- Internationales Recht
- Familienrecht
- Existenzgründung
- Ausländerrecht
- Handelsrecht
- Kindesunterhalt
- Scheidung

- Englisch
- Deutsch

Das German American Law Center PLC hat sich auf Rechtsgebiete mit internationalem Bezug spezialisiert. Betreute Hauptrechtsgebiete umfassen das USA Einwanderungsrecht, das deutsche Scheidungsrecht und das USA Scheidungsrecht, das deutsche Erbrecht und das USA Erbrecht, das USA Existenzgründungsrecht einschließlich des USA Firmengründungsrechts, das USA Familienrecht als auch das deutsche Handels- und Gesellschaftsrecht. Das German American Law Center PLC betreut Mandanten während des gesamten Immigrations/ USA Einwanderungsprozesses, einschließlich der Gründung von Firmen sowohl in Deutschland als auch in den USA, der Erlangung des Arbeitsvisums, des Labor Certifications, der Green Card, der Erlangung der U.S. amerikanischen Staatsbürgerschaft unter Beibehaltung der deutschen Staatsbürgerschaft. Diese Gebiete werden überwiegend von Frau Mandy Pecher betreut. Frau Mandy Pecher, LL.M., MBA hat an der juristischen Fakultät der Johannes Gutenberg Universität und an der Wayne State University Rechtswissenschaften studiert. Sie hat einen Master of Law (LL.M.) in Corporate & Finance Law der Wayne State University und einen Master of Business Administration (MBA) der Northwood University, School of Management erworben. Sie spricht fließend Deutsch und Englisch. Frau Pecher, LL.M., MBA ist ein aktives Mitglied der American Immigration Lawyers Association (AILA), der Michigan Anwaltskammer (Michigan Bar Association), der American Bar Association, der deutschen Rechtsanwaltskammer, des Deutschen Anwaltvereins, und des Anwaltvereins Dresden.

The German American Law Center PLC specializes in the areas of international law. Its areas of special expertise are German divorce law, German family law overall, German probate law, German probate administration, the U.S. immigration law, U.S. business law and corporate law as well as German business law. The German American Law Center PLC has advised clients through the entire immigration process from establishing a foreign entity in Germany as well as in the United States, obtaining a nonimmigrant work visa, through obtaining labor certification, permanent residence (green card), and the U.S. citizenship while retaining their German citizenship. These areas of law are mostly handled by Ms. Mandy Pecher. Ms. Mandy Pecher, LL.M., MBA holds a J.D. from Johannes Gutenberg University, an LL.M. (Master of Law) in Corporate and Finance Law from Wayne State University, and an Executive Master of Business Administration degree (MBA) from Northwood University, School of Management. Ms. Pecher is fluent in English and German. Furthermore, Ms. Pecher is an active member of AILA (American Lawyers Association), the Michigan Bar Association, the American Bar Association, the German Bar Association, the Deutschen Anwaltverein (DAV), and the Anwaltverein Sachsen. <http://www.galawcenter.com>



Notizen

Nehmen Sie diesen Bogen mit zu Mandy Pecher, LL.M. !

Schreiben Sie hier alle wichtigen Daten für Ihren Termin vor Ort zur Vorbereitung auf.

Ihre Adressierung:

Vorname, Nachname: _____

Straße, Nr.: _____

PLZ, Ort _____

Telefon _____

Handy _____

E-Mail _____

Termin vereinbart am: _____ Uhrzeit: _____

Sind Sie rechtsschutzversichert? Ja / Nein

Name der Versicherung: _____

Ihre Versicherungsnummer: _____

Darstellung Ihres Problems:

Sonstige Notizen:
